

Württembergische mit neuem stationären Krankenzusatztarif



W&W Standort in Stuttgart

© Wüstenrot & Württembergische AG

Fast 20 Millionen Patienten wurden laut Statistischem Bundesamt im Jahr 2016 in Deutschland stationär behandelt. Bei einer durchschnittlichen Aufenthaltsdauer von rund sieben Tagen ist es wichtig, sich gut aufgehoben zu fühlen und sich keine Sorgen über die Krankenhauskosten machen zu müssen. Im September dieses Jahres hat die Württembergische Krankenversicherung AG, ein Unternehmen des Vorsorge-Spezialisten Wüstenrot & Württembergische (W&W), daher eine neue stationäre Krankenzusatzversicherung auf den Markt gebracht. Seitdem wurde der Tarif bereits mehrfach bei Ratings ausgezeichnet.

Der stationäre Krankenzusatztarif der Württembergischen richtet sich an gesetzlich Versicherte, die im Krankenhaus in der Regel in einem Mehrbettzimmer liegen und vom diensthabenden Arzt, also einem Assistenz-, Stations- oder Oberarzt, behandelt werden. Wer lieber in einem Zwei- oder Einbettzimmer genesen und sich vom Chefarzt behandeln lassen möchte, zahlt diese privaten Wahlleistungen aus eigener Tasche, was teuer werden kann. Die Alternative: Der Abschluss einer stationären Krankenzusatzversicherung. Mit dem Tarif der Württembergischen genießt man bei einem Krankenhausaufenthalt die Vorteile eines Privatpatienten wie zum Beispiel eine freie Arztwahl inklusive Chefarzt, die Unterbringung in einem Ein- oder Zweibettzimmer, eine freie Krankenhauswahl sowie die Erstattung von vor- oder nachstationären Behandlungen und ambulanten Operationen.

Neu im Leistungskatalog sind:

- Kostenübernahme für Wahlleistungen bei einer Anschlussheilbehandlung
- Komfortleistungen wie besondere Verpflegungsarten, Sanitärzelle, Telefon, Internet, Radio- und TV-Geräte
- Verzicht auf die allgemeine Wartezeit

- Leistungen für Beleghebammen und -entbindungspfleger
- Erstattung über den Höchstsätzen der GOÄ
- Transportkosten für die Verlegung in ein anderes Krankenhaus innerhalb Deutschlands

Weitere Leistungen hat die Württembergische verbessert. Dies sind beispielsweise:

- Rooming-In bis zur Vollendung des 15. Lebensjahres (bisher: 10. Lebensjahr)
- 30 Euro Ersatz-Krankenhaustagegeld bei Verzicht auf die Unterbringung im Zweibettzimmer, 50 Euro (bisher: 30 Euro) bei Verzicht auf die wahl- und belegärztlichen Leistungen
- Bei einer geplanten Krankenhausbehandlung im Ausland werden Aufwendungen bis 150 Euro je Verweiltage erstattet (bisher: 75 Euro). Akute Fälle im Krankenhaus sind natürlich auch weiterhin nicht begrenzt.

Dr. Gerd Sautter, Vorstand Württembergische Krankenversicherung: „Mit unserer neuen stationären Krankenzusatzversicherung bieten wir unseren Kunden eine leistungsstarke Absicherung. Wir freuen uns, dass dies auch von Ratingagenturen bestätigt wird.“ So bekam sie zum Beispiel von dem Magazin „Focus Money“ die Note „sehr gut“, von dem Analysehaus Franke und Bornberg die Bewertung „FFF“ und von der Ratingagentur Morgen & Morgen 5 von 5 Sternen.

Pressekontakt:

Julia Fuchs
Telefon: 0711 662-724668
Fax: 0711 662-824668
E-Mail: julia.fuchs@ww-ag.com

Unternehmen

Wüstenrot & Württembergische AG
Gutenbergstraße 30
70176 Stuttgart

Internet: www.wuerttembergische.de

Über Wüstenrot & Württembergische AG

Die Wüstenrot & Württembergische-Gruppe ist „Der Vorsorge-Spezialist“ für die vier Bausteine moderner Vorsorge: Absicherung, Wohneigentum, Risikoschutz und Vermögensbildung. Im Jahr 1999 aus dem Zusammenschluss der Traditionsunternehmen Wüstenrot und Württembergische entstanden, verbindet der börsennotierte Konzern mit Sitz in Stuttgart die Geschäftsfelder BausparBank und Versicherung als gleichstarke Säulen und bietet auf diese Weise jedem Kunden die Vorsorgelösung, die zu ihm passt. Die rund sechs Millionen Kunden der W&W-Gruppe

schätzen die Service-Qualität, die Kompetenz und die Kundennähe des Vorsorge-Spezialisten, für den rund 13.000 Menschen arbeiten. Dank eines weiten Netzes aus Kooperations- und Partnervertrieben sowie Makler- und Direkt-Aktivitäten kann die W&W-Gruppe mehr als 40 Millionen Menschen in Deutschland erreichen. Die W&W-Gruppe setzt auch künftig auf Wachstum und hat sich bereits heute als größter unabhängiger und kundenstärkster Finanzdienstleister Baden-Württembergs etabliert.